

十四小だより

弥富市立十四山西部小学校

学校だより 第19号 令和2年12月15日



人権集会を終えて

先週行われた人権集会の感想を紹介します。一人一人が、みんなが幸せに暮らせるためにできることをしっかり考えることができました。

- 1年…人の気持ちをちゃんと考えることができたら平和な世の中になると思います。代表の人が言っていたことを、みんなが実行すると思います。
- 2年…差別は日本にもあると言っていたから、差別のない豊かな町になってほしいです。
- 3年…人権標語の「ありがとう その一言を伝えよう」が、すごくいい言葉だと思いました。校長先生が言っていた「朝飯前」を考えて、人のためにできることと自分のためにできることをやりたいと思います。
- 4年…困っている子を助けようと思いました。なぜならその困っていることが解決しなければ、すっきりしないからです。
- 5年…他学年との交流はとても大切だと思いました。仲が深まると、いじめもなくなり、相手の気持ちを考えて行動できると思いました。差別や悪口もいじめと同じく、仲を深めればなくなると思います。
- 6年…いじめや差別、見て見ぬふりは絶対だめだと感じました。もし、いじめられている人がいるときは勇気を出して声をかけたいです。たくさんの差別があるので自分ではしないようにしたいです。



入賞おめでとうございます

福祉体験作文コンクール

佳作



赤い羽根共同募金作品コンクール

ポスターの部 佳作



書道の部 佳作



インフルエンザなどでお休みする場合の連絡方法について

今週から急に冷え込み、体調を崩す子どもが増えないか心配しています。これからの季節、インフルエンザ・新型コロナウイルスの流行が予想されます。もし、感染した場合は出席停止となりますが、学校にお休みの連絡をしていただく場合、連絡帳を預けていただくことなく電話連絡のみでよいこととします。ただし、通学団の班長さん等への連絡はお願いします。また、学校からご家庭にお渡ししたいものがある場合、感染予防のため、特に声をかけたりせずポストに入れさせていただきますのでご了承ください。

日頃からマスクの着用、手洗い・うがいの励行を勧めておりますが、ご家庭でもご配慮いただきますようお願いいたします。

